

新たな年度を迎えて

初夏の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

また新しい期が始まりました。少し遅れましたが期首の挨拶をさせていただきます。前期の成績は、お断りした契約もあり、売上はほぼ横ばい、利益は増という結果になりました。

業績が悪いのはトップの責任、業績が良いのは現場の皆さんの頑張りと心得ていますが、前期もまた皆さんのおかげでよい成

績が残せました。心より感謝致します。特に今期は、後に記載されているようにたくさんの新規契約をいただき、何十人も新しい仲間が増える事になりました。返す返すお礼申し上げます。

多くの同業者が売上利益を落とすなか、なぜ当社が好調であるのか分析しますと、「笑顔、挨拶、報連相、身だしなみ」を身につけた「カッコ良い仕事振り」の社員が増えたからではないかと思っています。皆さんにお配りしているクレドは、実はあまり読まれてないかもしれませんが、随分皆様の雰囲気は変化しております。「仕事に愛情、お客様に愛情、会社に愛情、そして仲間に愛情」という社員の比率が増加こそが全ての原動力であります。

さて、また新たな1年が始まるわけではありますが、今期は、コニックスミッションのなかの「地域社会の発展」にもう少し力をいれたいと思っています。当社がもっとお客様や社員の皆さんから「気分の良い会社」「好かれる会社」になるためには、「地域にとって必要な会社」というキーワードは不可欠であります。会社が成長するためにも、「社会貢献」「地域貢献」「環境貢献」は大変重要な事であります。そんな出来事を一つでも二つでも創りあげていきたいと思っておりますのでよろしくご協力のほどお願い致します。

今年度も忙しい年になりそうですが、今期もまたお客様、社員の皆さん、会社が少しずつ幸福になる事と仕事を通じて地域の発展に寄与できることを心から祈願いたすとともに、誠心誠意努力するとお誓い申し上げます。



代表取締役社長 吉田治伸